

STREAK
FREE
NE LAISSE PAS
DE TRACES

Rejuvenate®

Cabinet & Furniture Cleaner

Removes Dirt, Grime & Grease Buildup

Nettoyant Pour Meubles Et Armoires

Élimine L'accumulation De Saleté, De Crasse Et De Graisse

Cleans & Shines
Nettoie Et Fait Briller

Safe For Use On Hardwood, Laminates,
Paneling & Finished Wood

Sécuritaire Sur Le Bois Franc, Le Stratifié,
Le Lambris Et Le Bois Fini



¹When used per directions on back
¹Lorsqu'il est utilisé selon les instructions au verso

709 mL

Rejuvenate®



¹When used per directions and precautions below. For additional details, visit rejuvenateproducts.com/safe

¹Lorsqu'il est utilisé selon les instructions et mises en garde ci-dessous. Pour plus de détails, visitez le site rejuvenateproducts.com/safe

Rejuvenate® Cabinet & Furniture Cleaner is a pH-balanced, residue-free cleaner that will safely remove dirt, grease and oil from your cabinets and furniture to leave behind a truly clean surface. It is also the only cleaner recommended for prepping and cleaning the surface when you use Rejuvenate® Cabinet & Furniture Restorer.

DIRECTIONS: Always test on an inconspicuous area first.

1. Spray directly onto surface lightly covering area or on a clean cloth or Rejuvenate® Microfiber Mitt.
2. Wipe area thoroughly until clean. Repeat as necessary.
3. Allow to dry completely before touching surface.

NOTE: Only use when temperatures are below 90°F. Allow to dry for a few minutes before touching the surface.

100% GUARANTEED RESULTS OR YOUR MONEY BACK

If you are not satisfied with this product for any reason, send your written request for a refund to the address below, together with the original dated store receipt showing the price you paid. Please allow 6-8 weeks for processing.

QUESTIONS? Call 877-959-1234 or write: PO Box 142489, St. Louis, MO 63114

STORAGE: Keep in cool, dry place out of direct sunlight. Store between 40°F-90°F.

PRECAUTIONARY STATEMENTS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND PETS. No adverse effects are expected, but if ingestion or irritation occurs, consult a medical professional.

INGREDIENTS: Water, Styrene Acrylic Copolymer, Ammonium Hydroxide, Propanediol, Ethoxylated Castor Oil, PEG-10, Dibromocyanacetamide, Sodium Octyl Sulfate, Maleic Anhydride-Propylene Polymer, Oxidized Polyethylene, Magnesium Nitrate, C9-11 Alcohols Ethoxylated, Methylisothiazolinone, Nonoxynol, Octanol, Methylchloroisothiazolinone.

To learn more about ingredient information and Rejuvenate products, visit www.Rejuvenateproducts.com

PROOF OF PURCHASE /
PREUVE D'ACHAT

FPO UPC
6 78408 68828 3

Le Nettoyant pour meubles et armoires Rejuvenate® est un nettoyant au pH équilibré qui ne laisse pas de résidus et qui élimine la saleté, la graisse et l'huile des meubles et armoires sans les endommager afin de laisser une surface parfaitement propre. C'est également le seul nettoyant recommandé pour nettoyer et préparer les surfaces en vue de l'utilisation du Restaurateur pour meubles et armoires Rejuvenate®.

MODE D'EMPLOI : Testez d'abord dans une zone peu visible.

1. Pulvérisez directement sur la surface en la recouvrant légèrement ou sur un chiffon propre, ou encore sur un gant de microfibre Rejuvenate®.
2. Essuyez bien la surface jusqu'à ce qu'elle soit propre. Répétez au besoin.
3. Laissez sécher complètement avant de toucher la surface.

REMARQUE : Utilisez seulement lorsque la température est inférieure à 32 °C. Laissez sécher pendant quelques minutes avant de toucher la surface.

EFFICACITÉ GARANTIE À 100 % OU ARGENT REMIS

Si vous n'êtes pas satisfait de ce produit pour quelque raison que ce soit, envoyez une demande écrite de remboursement à l'adresse ci-dessous ainsi que le reçu original daté du magasin indiquant le prix payé. Veuillez allouer de 6 à 8 semaines pour le traitement de votre demande.

DES QUESTIONS? Composez le 877 959-1234 ou écrivez au : PO Box 142489, St. Louis, MO 63114

CONSERVATION : Gardez dans un endroit frais et sec non exposé à la lumière directe du soleil. Rangez entre 4 °C et 32 °C.

ÉNONCÉS DE MISE EN GARDE : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX. Aucun effet indésirable n'est à prévoir, mais en cas d'ingestion ou d'irritation, consulter un professionnel de la santé.

INGRÉDIENTS : Eau, copolymère styrène-acrylique, hydroxyde d'ammonium, propanediol, huile de ricin éthoxylé, PEG-10, dibromo-cyanoacétamide, octyl sulfate de sodium, anhydride maléique-polypropylène, polyéthylène oxydé, nitrate de magnésium, alcools éthoxylés C9-11, méthylisothiazolinone, nonoxynol, octanol, méthylchloroisothiazolinone.

Pour en savoir plus sur les ingrédients et les produits Rejuvenate, visitez le site www.Rejuvenateproducts.com



For Life Products, LLC
PO Box 142489
St. Louis, MO 63114

© 2023 For Life Products, LLC.
All Rights Reserved. /
Tous droits réservés.

17-19014